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Материалы агентства

Топ самых глупых решений президента Дмитрия Медведева: эксперты 
ИА REX
В продолжение статьи о самых мудрых решениях, принятых Дмитрием Медведевым за время своего 
президентства, ИА     REX   публикует мнения экспертов о самых провальных решениях действующего 
президента.

Абсолютным лидером антипопулярных инициатив уходящего президента стала реорганизация милиции 
в полицию. Вторую позицию в списке самых необдуманных решений делят десталинизация и отказ 
заблокировать резолюцию по Ливии, что фактически позволило НАТО начать военную операцию в этой 
стране. Далее следует поддержка санкций против Ирана. Лишними эксперты посчитали отмену 
зимнего времени, сокращение числа часовых поясов в России, а также законы об упрощении 
регистрации партий и выборах губернаторов.

Подробнее о самых неудачных решениях Медведева в комментариях экспертов ИА REX.

Модест Колеров, историк, независимый эксперт, кандидат исторических наук, главный редактор 
ИА     REGNUM  :

— награждение Михаила Горбачёва орденом Андрея Первозванного,

— начало разработки программы «десталинизации»,

— новая редакция закона о соотечественниках, сократившая число признаваемых государством 
соотечественников до минимума,

— реализация законов о коммерциализации бюджетной сферы, «оптимизации» инфраструктуры 
здравоохранения и образования,

— воспроизводство в большинстве действующих при государстве органов медийно-гражданской 
самодеятельности одного и того же круга радикальной оппозиции.

Михаил Нейжмаков, политолог:

Поддержка санкций против Ирана. Россия ничего не приобрела от такого шага, зато части российских 
компаний пришлось из Ирана уйти. Их место постепенно начали занимать конкуренты из Китая, так что 
вернуть себе оставленную нишу России будет сложнее.

Отказ заблокировать резолюцию Совбеза ООН № 1973 по Ливии (со ссылкой на которую позднее 
началась военная операция НАТО в Ливии). Выбив из рук НАТО основание для нанесения воздушных 
ударов по Ливии («любые действия для защиты мирного населения», кроме проведения наземной 
операции) и не дистанцируясь от Каддафи в дальнейшем, Москва укрепила бы репутацию надёжного 
внешнеполитического партнёра. Это выгодно даже из самых приземлённых соображений. Счета органов 
власти и высших чиновников стран третьего мира в западных банках давно превратились из «надёжного 
тыла» в «дамоклов меч». Западные государства шантажируют арестом этих счетов лидеров таких стран, 
а в случае обострения отношений без зазрения совести так и поступают (вспомним историю с ливийскими 
активами). Более того, свержение правящего режима можно финансировать за счёт средств с его же счетов. 
С другой стороны, авторитарным лидерам вкладывать основную часть личных капиталов в проекты внутри 
собственной страны тоже опасно (индонезийский президент Мухаммед Сухарто, во многом, так и поступал, 
в итоге потеряв значительную часть своих средств после свержения). Значит, чем дальше, тем больше 
будет потребность у режимов стран третьего мира и их функционеров в финансовых центрах, 
альтернативных западным, где можно было бы хранить свои средства. Имей Россия репутацию 
государства, которое никогда не отказывается от своих внешнеполитических партнеров, она смогла бы 
претендовать на роль такого альтернативного финансового центра всерьёз, а это новые средства для 
развития нашей экономики. Что же получила Россия за свою позицию по Ливии? Возможно, у кого-то 
в Кремле была надежда избежать ссоры с настроенным против Каддафи Катаром ради совместных 
проектов в газовой сфере. Но после обострения ситуации в Сирии даже эти надежды не оправдались. 

Планы масштабной приватизации. Приватизация стратегических активов повредит нынешней власти, 
подорвав экономическую опору вертикали. Особенно в условиях, когда часть чисто административных 
рычагов влияния на политику (скажем, возможность назначения губернаторов) должно исчезнуть. 
А на перспективу — доминирование государства в стратегических областях экономики снижает возможность 
влияния на страну извне, о чём также не стоит забывать.

Планы переезда федеральных органов власти за МКАД. В планах о расширении границ Москвы самих 
по себе нет ничего сверхстрашного. Но вот масштабный переезд органов власти за МКАД не вызван 
насущной необходимостью, так что логичнее потратить средства на более важные проекты, затрагивающие 
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широкие слои населения страны. Реализация же данного проекта, растянутое во времени — растянутое 
удовольствие для оппозиции. В этом случае оппозиционеры просто дольше смогут использовать против 
власти лозунг про «народные деньги, потраченные на переезд чиновников».

Переименование милиции в полицию. Продуманный популизм приносит тактическую выгоду, реальные 
проекты на будущее — стратегическую. В данном же случае не наблюдается ни того, ни другого. 
Рациональных целей такой ребрендинга никто так и не объяснил, поэтому в глазах общественности 
он сработал против власти, не принеся ей никаких дивидендов.

Пётр Искендеров, старший научный сотрудник Института славяноведения РАН:

На мой взгляд, требовалось принимать кадровые решения по некоторым членам правительства, 
в отношении которых накопилось очень много негатива со стороны населения, и которые, совершенно 
очевидно, не выполняли своих функций, и с которыми связаны те факты коррупции, с которыми Дмитрий 
Медведев активно призывает бороться.

Не вполне последовательной была внешняя политика по другим направлениям, если абстрагироваться 
от политики в отношении Южной Осетии и Абхазии и США. Прежде всего, речь идёт о Ливии: безусловно, 
позиция России по этому вопросу была невнятной, противоречивой, и здесь России гордиться нечем. То же 
самое касается политики России в отношении Ирана и некоторых других стран. На мой взгляд, российская 
дипломатия в этом вопросе зарекомендовала себя не с лучшей стороны, а поскольку Дмитрий Медведев 
признавался, что это он давал указания и по Ливии и по Ирану, эти вопросы можно поставить ему в вину.

Затем, всё-таки недостаточно шагов было предпринято в отношении реализации многих программных 
положений Медведева в том, что касается инновационных проектов экономики, реализации проекта 
«Сколково» и др. Заявлений здесь было много, и программы были достаточно обширные, однако реально 
к нынешнему моменту сделать удалось немного в силу объективных причин.

Заявление Медведева о поддержке Путина на президентских выборах — это, конечно, было его право, 
но формат, в котором это было заявлено, сыграло негативную роль в обществе в силу того, что 
значительная часть сторонников Дмитрия Медведева почувствовала себя обманутой. Здесь претензии 
к Медведеву могут быть в том, что он всё-таки принял и, главное, озвучил это решение, может быть, 
не в той обстановке и не в том формате, в котором следовало бы.

Андрей Давыдов, журналист:

Переименование милиции в полицию. Непопулярный ребрендинг имел смысл только в том случае, когда 
за вывеской изменялось бы и содержание. Иначе не стоило и начинать. Переаттестацию в том виде, 
в каком она имела место, можно было оформить и скромнее.

Отмена зимнего времени и сокращение часовых поясов. Он это и сам по сути признал в последнем 
телеинтервью: никаких, мол, личных амбиций, можно и переиграть, если народ выскажется.

Замена лампочек. Рецидив насаждения европейской культуры петровскими методами. Сразу 
и повсеместно. Как выясняется, энергосберегающие лампы не везде имеют смысл: энергию-то они берегут, 
но никак не бюджет семьи из небольшой квартиры, не говоря уже о зрении. Само собой, проблемы 
утилизации. Нет бы рекламировать и ждать, пока передовое естественным образом вытеснит отсталое, так 
нет — айда запрещать. Ну, в ответ на запрет популярной 100-ватной лампочки тут же появилась 95-ватная. 
И вот это как раз подлинно конкурентная среда, чего президент Медведев, похоже, так и не понял!

Либерализация Уголовного кодекса. Как мы помним, Евгения Примакова отправили в отставку с поста 
премьер-министра, едва он заикнулся, что готовит нары для экономических преступников. Медведев 
фактически пошёл на поводу у тех же сил, которые свалили Примакова. Либерализация касается 
практически как раз главных жуликов.

Десталинизация. Не успев толком начать защищать историю от попыток пересмотра, Медведев поддался 
на гуманистическую демагогию либерально-западнического окружения, дав зелёный свет её масштабному 
пересмотру, который прямиком вёл к безоговорочной капитуляции нашей Победы. Не прошло и, слава Богу!

Павел Крупкин, научный руководитель Центра изучения современности :

Важный и несомненный негатив — при Медведеве начал раскручиваться маховик посадок 
«за мыслепреступления» — в отличие от его предшественников сейчас за инакомыслие сажают более 
интенсивно, чем даже при позднем Брежневе.

И вообще, отсутствие успеха в работе с наличествующими трендами в правовой сфере общества можно 
считать главным провалом «царствования». Продолжается «расщепление» правового 
и институционального пространства. Разнообразные «адаты» начинают прорываться в легальные тексты, 
причём это не вызывает отторжения. Спецстатус того же Сколкова, готовящиеся правовые изъятия для 
Восточной Сибири и Дальнего Востока — это очевидные примеры, вынесенные уже на уровень 
законодательной формализации. И что уж тут говорить о спецстатусах различных групп населения, 
отражаемых в понятиях? В общем — построение сословного общества вполне на марше.
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Похоже, что Медведев сам не понимает, что он является одной из опор социальной архаизации страны. 
В своих политических движениях он демонстрирует верность социальному порядку, проистекающему 
из парадигмы «внутренней колонизации» страны. Представляя себя лидером «прогрессоров», Медведев 
актуализирует соответствующую социальную динамику формирования общественных разрывов. И тут 
он иногда попадает совсем уж впросак, как это произошло с назначением Федотова, или поддержкой 
Сванидзе, ибо подобные лица могут довести любую здравую идею до полного маразма.

Но не бывает худа без добра. Провалы гуманитарной политики Медведева простимулировали в обществе 
процессы дефрагментации и самосознания различных социальных групп себя в своих коллективных 
идентичностях. И дай Бог, чтобы эти сообщества вдруг оказались бы способными к значимым коллективным 
действиям — тогда глядишь, и архаизация страны прекратится, а то и развернётся вспять.

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Переименование милиции в полицию. Если в системе МВД есть проблемы (я говорю ЕСЛИ, ибо знаю, 
что дело там не столько в проблемах, сколько в том, что «демократические журналисты и блогеры» 
получили от своих кураторов задание очернять и обливать грязью милицию-полицию, армию, церковь 
и власть), то эти проблемы, безусловно, надо решать. Однако проблемы решаются, а недостатки 
устраняются отнюдь не с помощью переименований.

Если добавить к этому, что слово «полиция» и «полицейский» вызывают у народа резко отрицательные 
ассоциации с фашистскими пособниками-полицаями, то можно смело сказать, что переименование 
милиции было едва ли не самым глупым решением Медведева.

Либеральное лобби. Вторым глупым решением Медведева было то, что он так и не разогнал кремлёвское 
и околокремлёвское либеральное лобби — всех этих ИНСОРгентов влияния, десталинизаторов, членов 
общественных палат и прочих. В результате все они постоянно интриговали, пытаясь расколоть тандем, 
подмигивали белоленточному болоту и вообще страшно раздражали патриотов-державников. 
Следовательно, рано или поздно, так или иначе, но с либеральным лобби придётся что-то делать.

Регистрация партий. Третье глупое решение — принятие закона об упрощении регистрации партий. 
Теперь в России появятся сотни карманно-диванных партий, бюллетень на парламентских выборах будет 
представлять собой простыню метровой длины, а сам парламент вполне может превратиться в палату № 6.

Вообще это решение — явный регресс и шаг назад: давно уже пора понять, что, во-первых, в странах с так 
называемой развитой демократией много партий быть не может, ибо партия должна строиться на основе 
идеологии, а все идеологии можно пересчитать на пальцах одной руки; а во-вторых, в любом нормально 
работающем парламенте фактически складывается двухпартийная система «большинство-меньшинство, 
власть-оппозиция». Спрашивается: зачем же тогда надо было затевать весь этот цирк с партиями?

С другой стороны, тут можно заметить, что этот закон — своего рода средство для серьёзного 
переформатирования партийного пространства.

Выборы губернаторов. Четвёртая глупость — намерение вернуться к выборам губернаторов. Мы теперь, 
граждане хорошие, постоянно будем получать то Шеиных, которые, проиграв с треском выборы, будут 
устраивать «голодовки» и колотить всю страну; то сектантов (в Тольятти выбрали мэром баптиста), 
то бандитов и (или) сепаратистов, то вообще сектантов-мошенников-идиотов в одном флаконе.

Ливия. Пятым ошибочным и трагическим решением было то, что Россия не заветировала резолюцию ООН 
по Ливии. Я думаю, что надо было ИХ в Ливии останавливать... то есть я понимаю, что остановить бы 
их там не удалось. Но надо было держаться до конца и ветировать все резолюции. И потом, если бы ОНИ 
решились (а я думаю, что они таки решились бы) напасть на Ливию без санкции ООН, Россия могла бы 
с чистой совестью сказать: «Мы сделали всё, что могли!»

Увы, этого не произошло, и вообще позиция Медведева по Ливии была не очень красивой. Все эти 
заявления о «нелегитимности Каддафи», странные поездки эмиссара Маргелова производили на меня 
лично тягостное впечатление.

Александр Хохулин, журналист и блогер:

Из наиболее заметных провалов во внутренней политике упомянул бы заглохшую правовую реформу. 
Продолжающиеся в правоохранительной системе «лихие 90-е» в 2012-м выглядят явным анахронизмом, 
что сильно подрывает авторитет России.

Как гражданин Украины, не могу промолчать — ну, какие ЕЭПы, ТСы и ЕврАзЭСы могут быть без Украины? 
Отсутствие видимого прогресса в отношениях с моей страной считаю наиболее серьёзным провалом 
во внешней политике Российской Федерации, которую по должности курирует президент Медведев.

В целом колеблюсь в оценке четырёх лет президента Медведева — между тройкой с плюсом и твёрдой 
четвёркой с минусом.

Андрей Куприков, политолог:
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— Согласие стать президентом-клоуном.

— Фейковая модернизация.

— Реформа МВД.

— Смена часовых поясов.

— Глупейший закон о выборах губернаторов и регистрации партий.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/25580.html

За положительные отзывы о Каддафи ливийцам теперь грозит 
пожизненное заключение
Отныне ливийцам, которые будут хвалить убитого лидера Ливии Муамара Каддафи, его режим, его 
деятельность или его детей грозит уголовное наказание, вплоть до пожизненного заключения. 
Соответствующий закон принял Национальный переходный совет (НПС) Ливии, передаёт корреспондент 
ИА     REX  .

Уголовное преследование ожидает тех, кто будет распространять новости, слухи или пропаганду, 
содержащие позитивную информацию о погибшем ливийском лидере, его идеях или родственниках. 
Пожизненное заключение грозит ливийцам в том случае, если такая информация будет наносить вред 
государству.

Также законом устанавливается уголовная ответственность за распространение сведений, которые могут 
помешать военной деятельности и ослаблять моральный дух граждан, а также способствовать 
распространению терроризма.

В тоже время ПНС отменил запрет на создание партий по религиозному и национальному признаку.

С января в Ливии уже начали свою деятельность несколько десятков политических партий, намеренных 
бороться за места в парламенте.

При этом в ПНС заявили, что Ливия будет жить в соответствии с законами шариата, однако его место 
в правовой системе чётко определится только после принятия Конституции, которая будет принята после 
выборов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25581.html

Столичных коммунальщиков перевели на трёхлетний цикл ремонта 
дорог
Коммунальные службы столицы, задействованные в аварийно-дорожных работах, перешли на трёхлетний 
цикл работы. По данным пресс-службы московской мэрии, в течение каждого года цикла власти планируют 
обновлять до трети дорожного покрытия города, сообщает корреспондент ИА     REX  .

Предыдущий способ проведения ремонта — масштабные замены покрытия раз в восемь лет — 
не соответствовал реальному износу, заявил заместитель мэра по вопросам ЖКХ Пётр Бирюков. 
По словам чиновника, нагрузка на столичные дороги в 2,4 раза превышает принятые ранее нормативы, 
и новый график позволит ежегодно обновлять до 24 млн кв м дорог. Так, в 2012 году на указанные цели уже 
выделили 21 млрд рублей. До 25 августа текущего года власти обещают заменить 23,6 млн км м покрытия.

В рамках программы также планируется замена грунта у дорожных обочин. Новые газоны будут завозить 
параллельно с заменой асфальтового покрытия. Все ремонтные работы планируют проводить 
исключительно в ночное время суток и выходные дни, заявил Бирюков.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25583.html

Медведев сыграл вторую роль при Путине до конца: мнение
Бизнес-тренер, эксперт ИА     REX   Людмила Богуш-Данд прокомментировала итоги президентства Дмитрия 
Медведева. Отвечая на вопрос о самых правильных и глупых поступках действующего главы государства, 
она назвала его решения играть в тандеме с Владимиром Путиным.

Сначала я задумалась, что сказать, ведь особо я за Медведевым не наблюдала. Потом спросила себя — 
почему. И ответила, потому что для меня Медведев всегда был временным, не «зиц-председателем 
Фунтом», а просто временно поставленным на пост. Для меня президентом России оставался Путин.

Если честно, мне казалось, что Медведев взбунтуется и где-то в середине своего «президентского срока» 
попробует перехватить рычаги управления, вернее сбросить со своих рук руки Путина. Эта мысль 
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появилась у меня тогда, когда я смотрела выступление Путина перед однопартийцами после победы 
Медведева на прошлых выборах. Путин так явно радовался и так явно и уверенно занимал всю сцену, 
словно выбрали его, а Медведев скромно стоял в углу и исподлобья наблюдал. Потом я в очередной раз 
получила подтверждение гению Путина: всё это время Медведев был президентом в кавычках, честно 
выполняя возложенное на него поручение временно занять пост. Если и сопротивлялся, то не сильно 
и не очень громко. Правильно выбранный человек — это большого стоит.

Поэтому с моей стороны, самые важные и правильные решения Медведева: согласиться временно 
подменить Путина и сыграть по ранее согласованным правилам. Самые глупые: согласиться на вторую 
роль и сыграть её до конца.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/25584.html

Сегодня всемирный день свободы печати
3 мая в мире отмечается день свободы печати. В этом году он пройдёт под лозунгом: средства массовой 
информации — мощный двигатель социально-политических перемен. Об этом говорится в релизе 
ЮНЕСКО, сообщает корреспондент ИА     REX  .

В этот день в Тунисе состоится церемония вручения Премии ЮНЕСКО/ Гильермо Кано за вклад в дело 
свободы печати. В нынешнем году её лауреатом стал азербайджанский журналист и правозащитник 
Эйнулла Фатуллаев.

4 мая генеральный директор ЮНЕСКО и премьер-министр Туниса Хамади Джебали откроют двухдневную 
международную конференцию «Новые голоса: роль свободы СМИ в социальных изменениях».

Участники конференции проанализируют, каким образом взаимодействие социальных сетей, мобильной 
связи и спутникового телевидения способствовало развитию свободы выражения мнений.

Делегаты обсудят также изменения, с которыми сталкиваются государственные средства массовой 
информации, а также их способность выполнять социально значимую функцию и отвечать высоким 
стандартам журналистики в саморегулирующейся среде.

Всемирная премия ЮНЕСКО/Гильермо Кано в размере 25 тыс долларов названа в честь колумбийского 
журналиста, погибшего в 1987 году, который разоблачал колумбийских наркобаронов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25582.html

Не все ветераны в Минске смогут пройти в колонне с президентом
На мероприятия по случаю Дня Победы в Белоруссию прибудут гости из России. Об этом заявил начальник 
управления информации, пресс-секретарь главного управления идеологической работы Министерства 
обороны Белоруссии Владимир Макаров на пресс-конференции в Минске, передаёт корреспондент 
ИА     REX  .

По его словам, гости будут присутствовать на праздновании юбилея 1-й воздушной армии, ставшей одним 
из весьма знаменитых боевых подразделений во время Великой Отечественной войны.

Вместе с тем, не все ветераны, проживающие в Минске, смогут пройти в День Победы в колонне с 
президентом Александром Лукашенко. В первую очередь это объясняется состоянием здоровья 
ветеранов.

В целом же в праздничном шествии, которое станет центральным в республике мероприятием по случаю 
67-й годовщины Победы в Великой Отечественной войне, примет участие порядка 10-ти тысяч человек.

Отметим, в белорусской столице состоится около 50 мероприятий, посвященных Дню Победы. В целом в 
республике мероприятия по случаю Дня Победы пройдут во всех населённых пунктах и воинских частях. 
Планируются встречи с ветеранами Великой Отечественной войны и оглашение праздничных приказов. 
Вечером 9 Мая в Минске и в областных центрах республики пройдёт праздничный салют.

Справка:

1-я воздушная армия (1 ВА) — воздушная армия Вооружённых сил СССР во время Великой 
Отечественной войны. Сформирована 10 мая 1942 года приказом НКО №0081 от 5 мая 1942 года на базе  
ВВС Западного фронта.

Всего за годы войны 1-я воздушная армия совершила свыше 290 тысяч самолёто-вылетов. За боевые 
отличия пять её соединений и частей преобразованы в гвардейские, 50 присвоены почётные 
наименования, 44 награждены орденами.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25585.html

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/25585.html
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/25582.html
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/articles/25584.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  04.05.12

Старшего следователя СК арестовали за взятку в 300 тыс. рублей
2 мая, при попытке получения взятки в размере 300 тыс. рублей, оперативники ФСБ России задержали 
старшего следователя межрайонного следственного отдела управления СК по Северному округу Москвы 
Евгения Клинникова. По данным пресс-службы Следственного комитета, против него уже возбуждено 
уголовное дело по пункту «в» части 5 статьи 290 УК РФ, сообщает корреспондент ИА     REX  .

По данным следствия, Клинников «настойчиво склонял к передаче взятки» жителя, подозреваемого 
в совершении насилия в отношении представителя власти. В случае выплаты 300 тыс. рублей, оперативник 
обещал не возбуждать уголовное дело, однако подследственный обратился с жалобой в службу 
собственной безопасности СК. В данный момент сотрудники ведомства ведут расследование 
произошедшего.

«Руководство Следственного комитета Российской Федерации всегда оперативно и жёстко реагировало 
и реагирует на каждый факт нарушения закона, в том числе и проявления коррупции в своих рядах, 
невзирая на чины, должности и былые заслуги. Это принципиальная позиция руководства Следственного 
комитета, которая даёт нам не только данное законом, но и моральное право также жёстко реагировать 
на любой факт коррупции среди государственных чиновников и сотрудников других правоохранительных 
органов», — заявили в СК.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25586.html

В мире более 11% детей рождаются преждевременно
Около 15 млн детей в мире ежегодно рождаются преждевременно. Об этом говорится в новом докладе 
Всемирной организации здравоохранения «Рожденные слишком рано — доклад о глобальных действиях 
в отношении преждевременных родов», опубликованном 2 мая, сообщает корреспондент ИА     REX  .

Более миллиона недоношенных детей умирают в скорости после рождения. При этом эксперты ВОЗ 
отмечают, что три четверти из них могли бы выжить, получая простое и недорогое лечение.

Проблема преждевременных родов не ограничивается странами с низким уровнем дохода. США и Бразилия 
входят в десятку стран с самым высоким числом случаев преждевременных родов. При этом из 11 стран, 
где коэффициенты преждевременных родов превышают 15%, все кроме двух находятся в Африке к югу 
от Сахары.

В странах с высоким уровнем дохода рост числа случаев преждевременных родов связан с более поздним 
возрастом рожающих женщин и более широким использованием лекарств от бесплодия, которые приводят 
к многоплодной беременности. В некоторых развитых странах, не обоснованное с медицинской точки 
зрения, преждевременное проведение стимуляции родов и кесарева сечения также способствует росту 
числа случаев преждевременных родов.

Во многих странах с низким уровнем дохода основными причинами преждевременных родов являются 
инфекции, малярия, ВИЧ и высокие показатели подростковой беременности. Многие случаи 
преждевременных родов как в богатых, так и в бедных странах остаются необъяснимыми.

Самый низкий коэффициент преждевременных родов в Белоруссии — 4,1, Эквадоре-5,1, Латвии-5,3, 
Финляндии, Хорватии и Самоа-5,5; Литве и Эстонии-5,7; Антигуа/Барбуда-5,8; Японии и Швеции-5,9.

Специалисты подразделяют преждевременно рождённых детей на 3 категории:

— преждевременно рождённые на поздних сроках беременности — дети, рожденные на сроке 32-37 недель 
беременности — на них приходится 84% всех случаев преждевременных родов, или 12,5 миллиона 
случаев. Большинство таких детей выживает при необходимом уходе;

— значительно преждевременно рождённые — дети, рождённые на сроке 28-32 недель беременности. 
Этим детям требуется особый уход, и многие из них выживают;

— крайне преждевременно рождённые — дети, рождённые на сроке до 28 недель беременности. Для 
выживания этим детям требуется наиболее интенсивный, дорогостоящий уход. В развитых странах 
их выживаемость составляет 90%, но они могут страдать от пожизненных форм физической 
и неврологической инвалидности и испытывать трудности в обучении. В странах с низким уровнем дохода 
выживает лишь 10% таких детей.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25587.html

Теракт в Днепропетровске — это политическая акция с целью давления 
на массовое сознание: депутат
Эксперт ИА     REX  , народный депутат Украины фракции КПУ Евгений Царьков убеждён, что взрывы 
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в Днепропетровске — это не криминальная разборка, а политическая акция с целью давления на массовое 
сознание. «Данный теракт — следствие конфликта внутри капиталистической власти, причём между двумя 
видами капитала: компрадорской и национальной буржуазии. Искать, тут крайних, кто виноват — 
бесполезно. Тут только можно ещё раз доказать в криминальном смысле содеянного правильность 
инициативы лидера КПУ Петра Симоненко о введении смертной казни для выродков, которые совершают 
убийства с особой жестокостью. Для того чтобы такое не повторялось, нужно бороться не против 
исполнителей массового убийства, а против системы, которая порождает терроризм», — отметил народный 
избранник.

«Вспомните того советского милиционера, который ходил с пустой кобурой и без наручников по городу, 
и никто не мог представить, что милиция — это люди с дубинками и в касках. Тогда не было почвы для 
терактов против населения, сейчас эта почва создана, и поэтому нужно убирать основу, которая порождает 
такие преступления, а не бороться с ужасными последствиями», — резюмировал Царьков.

Напомним, что взрывы в Днепропетровске прогремели днём 27 апреля. В результате пострадали 
30 человек. На 2 мая в больницах 2 мая в больницах оставались 14 человек, среди них 4 детей.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25588.html

На невидимом фронте против Березовского идёт ожесточённая борьба: 
эксперты
По ходатайству Генпрокуратуры во Франции арестовано недвижимое имущество олигарха Бориса 
Березовского на общую сумму 13 млн евро, говорится в докладе надзорного ведомства, поступившем 
в Совет Федерации. Эксперты ИА     REX   прокомментировали санкции.

Эдуард Афонин, профессор Национальной академии государственного управления при президенте 
Украины, доктор социологических наук:

Большие социальные расходы, наметившиеся в России накануне президентских выборов и предстоящие 
после инаугурации Владимира Путина, не оставляют иного выбора, как активного поиска источников 
финансирования масштабных социальных инициатив. Это, во-первых.

Во-вторых, история перехода стран западного ареала к современной либеральной демократии так же, как 
и мы сегодня, проходила авторитарный политический режим, так или иначе связанный с опорой на широкую 
социальную поддержку, за которую нужно было платить, в том числе ущемлением интересов 
(сверхприбылей) крупного капитала. Поиск же средств на покрытие вынужденных социальных расходов 
(«бутерброда с маслом») неминуемо обострял конфликт между государством и финансово-промышленным 
капиталом. Очевидно, что и нашим олигархам сегодня не миновать этой участи. Разница состоит лишь 
в том, что тогда (в предвоенные и военные годы 1933-45 гг.) для олигархов в условиях затруднений 
на внутриэкономическом рынке возникали альтернативы «добычи» сверхприбылей в колониальных странах 
и в работах на военную машину Второй мировой войны, то сегодня этих альтернатив уже явно 
недостаточно. Вот и приходится довольствоваться небольшим выбором мест «сбора урожая» в странах 
третьего мира (включая страны бывшего СССР) или в странах развитого капитализма, в которых 
в последнее время дела идут явно не лучшим образом, существенно ухудшая социально-экономическое 
положение населения в целом. Эта ситуация, собственно, и становится генератором новых системных 
преобразований в странах Запада, нового модерна, связанного с сетевым тоталитаризмом 
и подталкиванием мира к обострениям международной напряжённости.

Андрей Давыдов, журналист:

Борьба на невидимом фронте РФ против Березовского идёт весьма ожесточённая, мы видим лишь 
отдельные удары с той или другой стороны в видимой части спектра. В настоящий момент, видимо, пришла 
пора показать, что российская власть вполне способна теснить своих противников в условиях принятых 
отношений с Западом. Соответственно Березовскому важно доказывать свою неуязвимость.

Возможно, генпрокурор Юрий Чайка раскроет какие-то подробности по части арестованной собственности 
Березовского, но для значительной части общества всё это пока представляется комариными укусами, 
оптимисты в лучшем случае надеются, что это лишь начало.

Между тем, гораздо более болезненный удар для Березовского — удивительные подвижки по делу Лугового, 
который прошёл британский тест на детекторе лжи, подтвердив свою невиновность в деле Литвиненко, 
которое Лондон возвысил до едва ли не определяющих в отношениях с Москвой. И хотя свободнейшая 
пресса Великобритании наглухо замолчала эту сенсацию, реноме Бориса Абрамовича в Европе сильно 
пошатнулось. Это может оказать впечатление и на судей, и на тех, кто может способствовать выявлению его 
собственности. Хотя прятать концы Березовский умеет, усиление конспирации не пойдёт на пользу его и без 
того расшатанным делам.

Михаэль Дорфман, писатель (Нью-Йорк, США):
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Арест имущества Березовского говорит о том, что мельницы правосудия мелят медленно, но в Европе 
«закон есть закон», и Россия не изгой международного сообщества, а полноправный его член, способный 
защищать свои интересы. Хорошо бы, чтобы и Россия всегда выполняла свой долг по международным 
обязательствам и сотрудничала с правоохранителями других стран.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25589.html

Россия не исключает нанесения удара по объектам ПРО в случае 
необходимости
Россия  может  нанести  упреждающий  удар  по объектам  натовской  ПРО  в Европе  в случае  возможного 
обострения обстановки. Об этом заявил начальник Генштаба Вооруженных сил РФ генерал армии Николай 
Макаров на конференции по ПРО в Москве.

Как  отметил  генерал,  с учётом «дестабилизирующего  характера  системы  ПРО»,  а именно —  «создание 
иллюзии  нанесения  безнаказанного  разоружающего  удара»,  в период  обострения  обстановки  «будет 
приниматься решение об упреждающем применении имеющихся средств поражения».

Макаров  подчеркнул,  что  размещение  новых  ударных  вооружений  на юге  и северо-западе  России  для 
огневого  поражения  компонентов  ПРО,  в частности,  развёртывание  ракетных  комплексов  «Искандер» 
в Калининградской  области  «представляют  собой  один  из возможных  вариантов  разрушения 
инфраструктуры ПРО в Европе».

Международная  конференция  по проблеме  ЕвроПРО  проходит  3 мая  в Москве.  В мероприятии, 
организованном  Минобороны РФ,  принимают  участие  представители  военных  ведомств,  специалисты 
и эксперты из 50 стран. Помимо России и стран НАТО своих представителей для участия в конференции 
прислали страны СНГ и ОДКБ, Китай, Южная Корея, Япония.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25590.html

РПЦ против суррогатного материнства: мнения блогеров
Русская православная церковь выступает против суррогатного материнства. Об этом заявил представитель 
РПЦ в ходе международной конференции 26 апреля «Суррогатное материнство: нарушение прав 
человека». Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл 
в социальной сети Гайдпарк опрос по данной теме.

Результаты опроса по теме «РПЦ против суррогатного материнства. Вы согласны с РПЦ?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших 
положительный ответ

% участников 
опроса

Да, согласен. Всё должно быть естественно 407 38%

Нет, не согласен. Это мракобесие. Надо 
поправлять демографию любым путём

475 45%

Трудно ответить 93 9%

Свой вариант ответа 87 8%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Дмитрий Сорокин:

Не богохульствуя, напомню многим, что сама Божья Матерь вышла замуж девственницей, 
а её беременность и последующее материнство однозначно можно рассматривать, как суррогатное 
материнство. Так что против чего выступает РПЦ непонятно и самим клирикам. Что же касается абортов 
или детей, которые могут родиться вместо них, то при суррогатном материнстве будущие родители 
выбирают-подбирают будущих родителей своего ребёнка сами, причём чаще всего с отцом вопрос 
заведомо решён. Почему бы Церкви не брать на себя обязательства по уходу за беременной, желающей 
сделать аборт, и последующим уходом, воспитанием и пр. за неубитым ребёнком? Милосердие чужими 
руками?

Александр Втюрин:

Кто-то спрашивал у РПЦ мнение по данному вопросу? На этой конференции собрались, видимо, те, кого 
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мнение церкви интересует? Вот: «в рамках весенней сессии Парламентской Ассамблеи Совета Европы 
(ПАСЕ) прошла конференция „Суррогатное материнство: нарушение прав человека“...». То есть 
представитель РПЦ «полез в монастырь» Совета Европы — учить их жизни. Ребята повеселились. 
Я не думаю, что ПАСЕ так уж сильно интересует мнение Русской православной церкви. Полагаю, что 
делегацию на конференцию формировала Дума, она и включила туда представителя РПЦ. Представитель 
продемонстрировал, чего от них можно ждать. А если он является официальным представителем 
Госдумы РФ, то почему он излагает там мнение своей религиозной конфессии? У нас же пока ещё церковь 
от государства отделена? Скоро дойдём до того, что попы станут за РФ в ООН голосовать, 
и международные договоры подписывать. Ещё раз убеждаюсь, насколько католическая церковь умнее 
православной. Те не в свои дела давно уже не лезут. Почему-то Папа римский не выступил, те же 
«свидетели Иеговы» предпочли помолчать, даже Далай-лама отмолчался, а «наш пострел везде успел». 
И давно у нас священники стали компетентны в вопросах экстракорпорального оплодотворения? Умные-то 
люди советуют сначала подумать, потом уже рот открывать.

Людмила Ермолина:

Православная церковь, по крайней мере, по пятам ни за кем не бегает. Ни разу в жизни не видела ни одного 
священника, пристающего на улице к людям. И не слыхала ни о чём подобном. А вот Свидетели Иеговы уже 
достали: на улицах останавливают, беседы пытаются завязать, литературу по квартирам разносят.

Маруся Климова:

С одной стороны, нет детей — таков промысел божий. С другой стороны, жажда потомства, вопреки 
всему — не самая, но одна из сильнейших человеческих страстей. Если, конечно, речь идёт о медицинских 
противопоказаниях рождению, а не попытка усидеть на двух стульях, когда работа требует времени, 
а фигура сохранения девичьих форм, т.е. самой рожать как-то не хочется. Для того чтобы это превозмочь, 
и принять свою бездетную жизнь и будущее таковым, нужно сильнейшее внутреннее смирение. Не многие 
на это способны.

Наталья Шпицак:

К мнению РПЦ отношусь неоднозначно. Смешано опять всё в кучу. Усыновление абортных деток. А если 
беременная не хочет рожать? Её изнасиловали, например. Или просто ненавидит отца предполагаемого 
ребенка (что-то личное), её в камеру и наручниками к койке на весь срок беременности? Или переспала 
с негром, а живёт она в селе? Далее. Кого усыновители усыновят в итоге? Как «прикреплять» усыновителей 
к беременной? И основное: зачем руководители РПЦ лезут в интимную жизнь? Чего там-то надо? Уже 
всюду пролезли, скоро в космос, подхватив рясу, отправятся! Больше им не о чем беспокоиться? 
А бездомные дети, уже рождённые, по всей стране устроены? У них всё в порядке? А среди них и те, 
к которым богатые дяди из-за бугра по секс путёвкам приезжают! А нищие старики, которым пенсию 
назначили в 3 000 рублей? А мамы, с уже рожденными детьми, которым на жизнь не хватает? А инвалиды 
всех последних войн, которым жить не на что? А противоправные судебные решения? Чудаки 
из руководства РПЦ! Сдайте свои посты тем, кто истинно верует! Уйдите от греха! И не выдумывайте все 
новые болтливые инициативы! У РПЦ сейчас достаточно денег, чтобы реально помочь бедствующим 
людям.

Добавим, что опрос проводился с 29 апреля по 2 мая. В нём приняли участие 1062 блогера, оставивших 296 
комментариев по теме опроса.

Напоминаем, что 26 апреля 2012 года в Страсбурге в рамках весенней сессии Парламентской Ассамблеи 
Совета Европы (ПАСЕ) прошла конференция «Суррогатное материнство: нарушение прав человека».

Актуальность конференции связана с подготовкой в Комитете министров Совета Европы рекомендации 
о правах и правовом статусе детей и ответственности родителей, которые содержат положения о признании 
легитимности суррогатного материнства. Кроме того, в настоящее время в Европейском суде по правам 
человека находятся два иска французских граждан с требованием признать их родительские права 
на ребенка, рождённого у суррогатных матерей в США.

Конференция была организована Европейским центром за закон и справедливость в сотрудничестве 
с несколькими европейскими неправительственными организациями, а также благодаря поддержке фракции 
Европейской народной партии в ПАСЕ. Модератором конференции стал Грегор Пупинк, директор 
Европейского центра за закон и справедливость.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25591.html

Наговицын уволен с поста первого замначальника Объединённого 
штаба ОДКБ
Генерал-полковник Анатолий Ноговицын снят с поста первого замначальника Объединённого штаба ОДКБ 
и уволен из Вооружённых сил. Об этом 3 мая сообщается на сайте ОДКБ, передаёт корреспондент ИА     REX  .
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«В связи с обращением министра обороны РФ был рассмотрен вопрос об освобождении от должности 
первого заместителя начальника Объединённого штаба ОДКБ генерал-полковника Анатолия Ноговицына 
в связи с увольнением из рядов Вооруженных сил РФ по достижении им предельного возраста пребывания 
на военной службе», — говорится в сообщении.

Данное решение было принято на заседании совета министров обороны государств-членов ОДКБ, 
состоявшемся 3 мая в Астане.

29 апреля Анатолию Наговицыну исполнилось 60 лет. Пост в ОДКБ он занимал с марта 2012 года. До этого 
служил заместителем начальника Генштаба Вооруженных сил РФ — председателем военно-научного 
комитета.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25592.html

В Белоруссии будет проводиться деноминация рубля
Нацбанк Белоруссии с 2013 года начнёт подготовку к деноминации белорусского рубля. Об этом 3 мая 
сообщила председатель правления банка Надежда Ермакова.

По её словам, деноминация неизбежна, «учитывая, что идёт рост доходов населения, увеличивается сумма 
денег, идёт рост белорусской экономики и производство будет увеличиваться».

При этом Ермакова считает, что говорить о введении новых денег в 2012 году преждевременно. «В период, 
когда существует высокая инфляция, нельзя заниматься другими вопросами», — сказала она, отметив, что 
главной задачей на данный момент является сдерживание роста инфляции «хотя бы до того уровня, 
который определён основными направлениями развития экономики в этом году».

Какого-либо экономического эффекта от деноминации белорусского рубля, по словам председателя 
правления Нацбанка, ожидать не следует. Данная мера, как пояснила Ермакова, должна лишь упростить 
обращение с деньгами.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25593.html

Об угрозе молодёжной миграции: мнения
Социальный психолог Марк Сандомирский поднимает тему угрозы молодёжной миграции нашему 
обществу. «С одной стороны, миграция молодёжи — естественная черта современного образа жизни. 
С другой стороны, это явление может реально принять массовые масштабы. Наглядный пример — наши 
„соседи“, некоторые постсоветские государства, где фактически уехала на заработки и в поисках лучшей 
жизни наиболее активная часть трудоспособного населения. Такова постигшая их миграционная 
катастрофа — альтернатива катастрофе гуманитарной. Не это ли ожидает в перспективе Россию?», — 
тревожится эксперт.

Стоит ли бить тревогу, рассуждают эксперты ИА     REX  .

Юрий Юрьев, политконструктор:

Русская поговорка издавна оправдывает подобное поведение: «Рыба ищет, где глубже, человек — где 
лучше». Да и древние римляне утверждали, что «где лучше — там и родина» (Ubi bene ibi patria), и вообще 
умозаключали «дорога это жизнь» (via est vita), и понимай это как знаешь. Да и у евреев — «без хлеба нет 
торы». И, наконец, у англосаксов плохим обстоятельствам принято показывать зад издали, что они 
и реализовали в величайшей миграции. Cоздатель явлений автомобилизма и конвейера, великий Форд, 
заявлял век назад, что есть всего три народа, что представлены по всей планете, и это англосаксы, русские 
и евреи. За столетие вышеперечисленным нациям последовали все народы, включая китайцев и даже 
вьетнамцев. Люди ищут добычи и русские — ничуть не худшие охотники, чем все остальные. «Охота пуще 
неволи» и она продолжается, если дома не дают жить достойно.

В теории Россию ждёт такая же катастрофа, как и опустевающую Прибалтику. Ведь рынок молодых тел 
вечен, другие страны только рады дезертирам и моделям, гладиаторам и комбатантам, гетерам и путанам, 
не говоря уже о просто прислуге, и поначалу могут очень даже привлекательно платить. А дальше: 
«привычка — вторая натура». Но это лишь на первый взгляд. У России есть весьма существенное отличие, 
которое политики обязаны реализовать, иначе их не станет, как и народа.

У России земли и недра в общенародной собственности. И нужно показать каждому солдату и каждой 
девушке, что они являются совладельцами, собственниками, хозяевами этой общенародной доли 
ЦЕННОСТЕЙ. Что они не арестованы для службы, а учатся защищать свою долю, и личную, и рода 
и народа. Что вот этот танк за миллион долларов — средство защитить свою долю недр и земель, 
и по оценке учёных эта доля стоит примерно два-три таких танка, просто эта доля в общественном обороте 
и общественной обороне, и страна живёт на дивиденды с этой стоимости. И люди резко перестанут уезжать 
и начнут столь же резко защищать страну и законы, и стремиться преумножать стоимость своей страны. 
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Заодно возрастёт и роль культурных ценностей и моральных ценностей и даже семейных ценностей, как 
сопутствующих сохранности и умножению ценностей материальных. Но, увы, власти лукавят ещё со времён 
СССР, пряча ценность матчасти, а ныне вообще норовят растащить ценности себе лично, а ещё точнее — 
по чуждым оффшорам, которые сегодня их лижут, а завтра их загрызут. Если власти смогут показать 
ценность страны — она будет ценна и для общества в поколениях. Если нет — увы.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Мне кажется, одной из причин бегства молодых является такой атавизм социума постсоветского 
пространства, как то, что свою личностную состоятельность, особенно в молодости, на этом пространстве 
можно доказывать единственным способом — «по-пацански». Свою состоятельность надо тем или иным 
способом доказывать в любом социуме, но «пацанский» метод — наиболее травматичный для всех 
участников и беспощадный к проигравшим. Вот от него и бегут, как чёрт от ладана. Туда, где состояться 
может даже заведомый ботаник, не говоря уже о средних вариантах.

Лариса Бельцер-Лисюткина, культуролог, кандидат философских наук (Германия):

Такова постигшая их миграционная катастрофа. Катастрофа для кого? Для мигрантов эмиграция 
не катастрофа, а шанс. А для их оставленных стран — это катастрофа, но повинны в ней не те, кто уехал, 
а те, кто присвоил власть, и используют её против собственного народа, вынуждая его к массовому бегству.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25594.html

Белорусская наука перешагнула критический возрастной рубеж
К настоящему моменту в научной сфере в Белоруссии пройден критический возрастной рубеж. Об этом 
заявил главный ученый секретарь Национальной академии наук Белоруссии, член-корреспондент 
Национальной академии наук Белоруссии, доктор физико-математических наук, профессор Сергей Килин 
на пресс-конференции в Минске 3 мая, передаёт корреспондент ИА     REX  .

В частности, по словам Сергея Килина, в настоящее время средний возраст сотрудников главного научного 
учреждения республики составляет порядка 49 лет.

«И это — несмотря на то, что средний возраст академиков и членов-корреспондентов — зашкаливает», — 
отметил ученый.

Наиболее отрадным, по его словам, в нынешних условиях является то, что 29,3% сотрудников не достигло 
33 лет.

«Ставка делается именно на их активность. И молодой человек при этом должен понимать, что он работает 
в поле, он работает для людей», — отметил учёный.

В комплексе мер по реформированию научной сферы, которое осуществляется в Белоруссии в настоящее 
время, по словам Сергея Килина, ставится задача увеличения престижности научной деятельности для 
молодого поколения и увеличение для него возможностей заработать.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25595.html

Путин утвердил критерии признания в России дипломов иностранных 
вузов
Премьер-министр Владимир Путин подписал постановление правительства о критериях признания 
в России дипломов зарубежных вузов. В соответствии с документом специалистам ведущих вузов больше 
не нужно будет подтверждать свой диплом и сдавать дополнительные экзамены.

В постановлении определяется, что дипломы выпускников университетов, входящих в три наиболее 
авторитетных мировых рейтинга, будут признаваться в нашей стране автоматически. Речь идёт о вузах, 
включённых в первые 300 позиций академического рейтинга университетов мира (Academic Ranking 
of World Universities), всемирного рейтинга университетов (QS World University Rankings) и рейтинга 
университетов мира Times (The Times Higher Education World University Rankings).

Ранее министр образования РФ Алексей Фурсенко заявлял, что такая мера позволит привлечь в Россию 
более качественных специалистов в различных областях. До последнего времени обладатели дипломов 
зарубежных вузов для признания их в России должны были проходить экспертизу в Рособрнадзоре, 
ну которую могло уходить по несколько месяцев.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25596.html
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Минск не планирует продавать «Белавиа» и намерен укрупнять 
компанию
Власти Белоруссии не планируют рассматривать вопрос о продаже национальной авиакомпании 
«Белавиа». Об этом 3 мая заявил министр транспорта и коммуникаций республики Иван Щербо.

По его словам, в Минтрансе «этот вопрос не обсуждается и не будет обсуждаться ни в этом, 
ни в следующем году». Напротив, подчеркнул министр, в перспективе планируется дальнейшее развитие 
«Белавиа», пополнение парка авиаперевозчика новыми самолётами, расширение маршрутной сети 
полётов.

Напомним, в конце апреля в СМИ появилась информация о том, что белорусские власти намерены продать 
компанию в 2013 году, и наибольший интерес к «Белавиа» якобы проявляет российский «Аэрофлот».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25599.html

Жители столичного Марфино выступают против строительства 
автодороги под окнами домов
Жители столичного района Марфино выступают против строительства автомобильной дороги по улице 
Большая Марфинская. По замыслу властей города, новая дорога обеспечит прямой выезд жителей на одну 
из транспортных магистралей столицы, однако трассу прокладывают фактически под окнами домов 
жителей, уничтожая газоны и зелёные насаждения, сообщает корреспондент ИА     REX  .

По утверждению инициативной группы местных жителей, о начале строительства, которое было якобы 
согласовано с москвичами, они узнали в конце ноября 2011 года из рекламных щитов, установленных 
за несколько дней до начала работ. А все попытки получить дополнительную информацию о строительстве 
и опротестовать решение чиновников «наталкивались на резкий отказ». Так, жители направили несколько 
писем руководству местной администрации, а также в правительство города с требованием пересмотреть 
план строительства и найти компромиссный вариант решения проблемы.

В частности, в письме инициативной группы в адрес мэра столицы Сергея Собянина, опубликованном 
на портале democrator.ru, отмечено, что новая трасса не поможет в решение транспортной проблемы 
жителей и не обеспечит доступного выезда, а лишь уничтожит существующие зелёные насаждения 
и усугубит экологическую обстановку в районе. «Продление именно улицы Большая Марфинская 
не облегчит выезд самих жителей, а, наоборот, создаст им большие транспортные проблемы, так как 
перенаправит основной поток автотранспорта из области в центр через улицу Большая Марфинская. Это 
значительно ухудшит условия проживания жителей 51 и 52 микрорайонов, особенно тех домов, которые 
непосредственно будут примыкать к трассе, что ухудшит экологическую обстановку в микрорайоне, так все 
подъезды прилегающих домов будут выходить на дорогу», — заявляют жители.

Также новая оживлённая трасса «разрежет» район на части, затруднив доступ детей к школе № 1494, 
а пожилых людей и инвалидов к новой поликлинике. «На территории школы построены современные 
спортивные площадки и беговые дорожки. И эти спортивные сооружения вплотную будут примыкать к новой 
автодороге. Трудно себе представить, как при интенсивных занятиях спортом, наши дети будут вдыхать 
вместо кислорода выхлопные газы автодороги», — отмечают жители.

Согласно ответу префектуры Северо-Западного округа, текущий план строительства трассы утвердили ещё 
в 2005 году. В течение последних 4 лет он был откорректирован и пересмотру не подлежит — в данный 
момент застройщики проводят подготовительные работы. Что же касается жалоб на снижение доступности 
школы и уничтожения деревьев, вырубаемых под строительство, то в префектуре обещают «предпринять 
необходимые меры по безопасности» и «обустроить искусственные неровности». «Чиновники действуют 
в своем духе. Им говорят: „Дорога перед школой не нужна — это опасно“!!! А они пишут: „Мы на ней что-
нибудь нарисуем“», — отмечают жители в комментариях к теме. «Новая трасса ничего не решит. 
Мы получим под окнами Садовое кольцо, а из района будем выезжать минут по 40». «Беспредел 
полнейший! Все понимают, что дорога проблем больше создаст, чем решит! И чем мотивированы власти, 
остаётся только догадываться», — заявляют они.

26 апреля жители провели митинг против строительства транзитных дорог, где снова потребовали 
пересмотра проекта и проведения новых общественных слушаний. Ответом властей на выступления стал 
«контр митинг», организованный управой района 28 апреля и отстаивающий пользу строительства. 
Возведение же дороги, напротив, набирает обороты, отмечают протестующие.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25598.html
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Россияне поддерживают требование Шеина отменить результаты 
выборов мэра Астрахани: опрос
37% жителей России согласны с экс-кандидатом в мэры Астрахани Олегом Шеиным, в том, что результаты 
голосования должны быть отменены. Об этом корреспонденту ИА     REX   3 мая сообщили социологи Левада-
центра, проводившие опрос среди 1601 россиянина из 45 регионов страны. Не согласны с требованием 
отменить итоги выборов мэра Астрахани 32% опрошенных, ещё 31% с ответом затруднился.

В вопросе о том, являются ли митинги в поддержку Олега Шеина продолжением акций протеста оппозиции, 
начавшихся в Москве после выборов в Госдуму, мнения россиян разделились. Так, с этим утверждением 
согласны 40% опрошенных, и столько же полагают, что это не связанное с московскими акциями протеста 
региональное событие.

В целом акции протеста, прокатившиеся по стране после декабрьских думских выборов поддерживают 38% 
россиян, а 46% — нет. Большинство также не готово отправить в отставку главу Центризбиркома 
Владимира Чурова (43% против 32%), отменить результаты думских выборов (57% против 25%) 
и освободить политических заключённых (35% против 34%).

Что касается прогнозов, то по мнению россиян акции протеста в стране в ближайшее время пойдут на спад. 
Так считает 44% респондентов, и ещё 31% полагает, что они останутся на нынешнем уровне.

Напомним, на выборах мэра Астрахани 4 марта победил кандидат от «Единой России» Михаил Столяров, 
а «справедливоросс» Олег Шеин занял второе место и заявил о массовых фальсификациях. 16 марта 
он объявил голодовку, требуя признать результаты голосования недействительными, она продлилась 
40 дней.

Как сообщало ранее ИА     REX  , по данным опроса фонда «Общественное мнение» (ФОМ), в том, что 
на выборах мэра Астрахани были фальсификации, повлиявшие на итог голосования, уверены 19% 
респондентов из 46% знающих о голодовке.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25600.html

Сергей Авакянц назначен командующим Тихоокеанским флотом
Президент России Дмитрий Медведев 3 мая подписал указ о назначении контр-адмирала Сергея 
Авакянца командующим Тихоокеанским флотом. Об этом сообщила пресс-служба Кремля, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

Авакянц после окончания Военной академии Генерального штаба в 2007 году проходил службу 
на Тихоокеанском флоте командующим Приморской флотилией разнородных сил. В августе 2010 года 
указом президента был назначен начальником штаба Тихоокеанского флота. С октября этого же года 
он временно исполнял обязанности командующего флотом.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25602.html

9 мая в воспоминаниях ветеранов: что объединяет братские народы?
В советских войсках были солдаты, служившие и после подписания акта о безоговорочной капитуляции 
Германии. Об этом заявил председатель комиссии по работе с молодёжью Общероссийской общественной 
организации ветеранов войны и военной службы, участник Великой Отечественной войны, полковник 
Владимир Черников 3 мая в Москкве в ходе видеомоста Москва — Киев — Кишинёв — Ереван — Астана 
на тему «Великая Отечественная. История и память», передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Мы, молодёжь, оставались служить после 9 мая. Почти 4 года я прослужил в Австрии. Мы фактически 
воевали до 14 мая, ибо группировка в Чехословакии не хотела сдаваться и хотела перейти к англичанам 
в плен. Мы не согласились. Мы всё служили, служили, очень долго, и у меня получилось 6 лет срочной 
службы. 11 августа 1943 года мы бежали в атаку за танками, когда был взрыв, и меня подбросило в воздух 
и бросило на танк, а мои подчинённые все погибли от осколков. Получилось, что я потерял сознание 
и остался лежать, и только когда бригада стала собирать убитых и меня потащили за ноги, то я случайно 
открыл глаза, что заметили тянущие меня за ноги. Потом вызвали медсестру, которая потащила меня 
на ферму и начала оказывать медпомощь. Я фактически был без движения, ничего не чувствовал, навсегда 
я оглох на правое ухо. Врач сказал мне: „Молодость возьмёт своё“, и был прав», — отметил ветеран.

По его словам, самый нервный момент был не во время боя, а за несколько минут до его начала: «Самый 
трудный момент — за 5 минут до начала атаки. Мы в Бога не веровали, но просили его вернуться с поля 
боя».

Контрадмирал Юрий Короткин уверен, что Великая Победа объединяет братские народы и поныне: «9 мая 
был долгожданным днём. В каждой семье ждали живого возвращения своих отцов, сыновей, братьев. 
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В каждом окопе ждали возвращения в мирную жизнь. Сказать, что это радостный день — это ничего 
не сказать. Конечно, не все выдержали. То, что объединяет нас — является главным. Всё остальное уходит 
на вторые роли, на второй план. Жизнь продолжается, и на неё работает наша победа. Когда 
мы празновали 65-ю Годовщину, то мы отмечали её под одним лозунгом: „Победили вместе“, и тот, кто 
возражает этому, тот был по другую сторону фронта, желал совершенно другого, и был недругом. А наши 
народы — вместе».

Напомним, 8 мая в 22:43 по центральноевропейскому времени (9 мая в 0:43 по московскому времени) 
в берлинском предместье Карлсхорст генерал-фельдмаршал Вильгельм Кейтель подписал Акт 
о безоговорочной капитуляции Германии, который подтвердил время прекращения огня — 8 мая в 23:01 
по центральноевропейскому времени (9 мая в 01:01 по московскому времени). От германской стороны акт 
также подписали: представитель люфтваффе — генерал-полковник Штумпф и кригсмарине — адмирал фон 
Фридебург. Безоговорочную капитуляцию приняли маршал Жуков и заместитель главнокомандующего 
союзными экспедиционными силами Теддер.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25601.html

Почему работодателям не нужны отличники: мнения
Многие работодатели не стремятся нанимать на работу выпускников вузов с красными дипломами. Как 
пишет журнал «Русский Репортёр», уровень образования, обладание красным дипломом и хорошими 
оценками имеют значение только для 6% работодателей.

Почему работодатели отказывают в работе кандидатам с отличными дипломами?

Людмила Богуш-Данд, бизнес-тренер (Украина — США):

Удивительный парадокс нашего времени: рабочих мест не хватает и рабочих рук не хватает тоже. Нанять 
хорошего сотрудника — это вам ещё та забота. И конечно, на первом месте при оценке кандидата стоит его 
способность, как минимум, отработать вложенные в него работодателем средства (организация его 
рабочего места обходится в значительную сумму), а как максимум — эти средства увеличить, что позволит 
расширить производство и дать работу следующим желающим. И честно говоря, красный диплом 
действительно не является автоматическим пропуском за проходную бизнеса. Кому нужны отличники, 
потратившие пять лет своей жизни на обучение странным вещам, которые часто и применить-то трудно. 
А знаете почему? Потому что большинство преподавателей ВУЗов не имеют ни малейшего понятия 
о реалиях бизнеса.

Мой сын в университете сдавал экзамен по управлению людьми, и вся его группа обратилась ко мне 
за консультацией, как к практикующему тренеру. Я провела для них занятия, на которых привела 
им примеры реально работающих успешных крупных и маленьких компаний, украинских и международных. 
А экзаменатор, молодая женщина без опыта работы, заявила им, что такие инструменты и способы 
работать не будут. Вот вам и конфликт теории с практикой. А ведь сейчас студенты ВУЗов очень часто 
и практики производственной не видят в течение всего обучения, если сами себе что-то не найдут 
на каникулах.

Следующая проблема — это продуктивность. Я буду проверять кандидата на продуктивность — а что 
он уже создал в своей жизни. Впитывать знания и выдавать продукт на гора — это две большие разницы! 
И поверьте, я с большей готовностью приму на работу человека, который во время обучения в институте 
одновременно работал, получая опять-таки практический опыт в дополнение к своим академическим 
знаниям. Конечно, тем, кто совмещает работу с учёбой, быть отличниками тяжело. И институты их в этом 
не поддерживают. Мне известны случаи, когда работающих студентов преподаватели фактически 
вынуждали бросать работу, налагая огромные денежные штрафы за пропущенные занятия и просто 
не допуская к экзаменам. Причём фразы были буквально такие: «У тебя же деньги есть, ты работаешь, вот 
и плати». Стоимость допуска к экзамену иногда может составлять до трёх месячных зарплат такого 
студента, причём даже там, где и обучение в ВУЗе платное.

Человек после института без опыта работы, в свои 23-24 года, значительно проигрывает в зрелости тем, кто 
начал получать свой настоящий опыт с 19-20 лет, если не раньше. А если честно, я бы ввела возрастной 
ценз на приём в ВУЗы — сначала работа, а потом уже осознанное обучение.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Меня в приёме кадров на работу вообще не волновал диплом или его цвет. Сама сущность образования 
состоит в том, чтобы суметь быстро осваивать практические знания. И кандидатов ждал ряд вопросов, 
моделей и ситуаций, в которых они либо проявляли способности, либо снобизм, зашоренность и догматизм. 
Учитывая, что при всеобщем бесплатном образовании человек может учиться без страсти и цели, а просто 
для диплома, не факт что он эффективен в деле. Тем более что студенты, ориентированные созидательно, 
работают с первых курсов на кафедрах и вне ВУЗа ещё со времён советской власти, и это лично 
проверенный факт. А вот если студент работал до ВУЗа, работал во время учёбы, а после учёбы говорит 
о деле толково, о реалиях, и лишь потом о регалиях, и его не вовлекают хотя бы на испытательный срок — 
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то его попросту боятся. Вдруг он засланец от государства, догматик, зубрила и зашоренный мажор. Если же 
человек начинает с показа регалий, а лишь потом цедит о реалиях — значит он герой прошлых войн, 
а не будущих и его нужно уважать и беречь, и трудом не беспокоить вообще.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Красный диплом не значится среди недостатков соискателя, он тоже считается достоинством, но ему 
придаётся малый вес. Работодатель исходит из того, что ни в одном институте не учат специфике данного 
бизнеса, кроме того, из собственного советского опыта знает, что многое из того, чему учат, вообще 
не пригодится. Многие ли советские директора и начальники цехов, имевшие диплом инженера, 
в повседневной работе решали дифференциальные уравнения? Уметь то они умели, но толку от этого — 
ноль. Если речь идёт именно о клерках и именно для продаж и логистики, не столь уж важно наличие у них 
знаний в области органического синтеза или владение сопроматом и матанализом: чай, не технологи 
и не конструкторы.

Лариса Бельцер-Лисюткина, культуролог, кандидат философских наук (Германия):

Это «принцип Питера»: система, в которой никто не должен быть умнее своего начальника.

Ирина Мороз, специалист в области маркетинга и PR:

Не всегда диплом имеет существенное значение — одно дело, если нанять нужно выпускника, который 
будет выполнять регламентированную работу, и совсем другое, — если менеджера с опытом работы. 
В последнем случае практические навыки выходят на первый план, а цвет диплома теряется.

Кроме того работодатели необоснованно боятся завышенных ожиданий «краснодипломщиков», а точнее 
просто не умеют их грамотно использовать. Для тех, кто хвастается полученными наградами, зачастую 
важно признание их лучшими, дальнейшие награждения за ежедневный кропотливый труд. Тогда, как для 
динамичного троечника, выдавшего отличное решение, признание выражается в финансово-материальных 
благах, а вот на корпоратив с чествованиями он может и вовсе не явится.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/25597.html

Медведев: Россия не планирует отказываться от ядерного оружия
Россия не будет отказываться от ядерного оружия, хотя и не намерена его применять. Об этом заявил 
президент Дмитрий Медведев на церемонии вручения государственных наград в Кремле 3 мая, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

«Мне очень хотелось бы, чтобы наши люди, наша молодёжь брала с вас пример, — отметил президент, 
обращаясь по окончании церемонии к награждённым. — Тогда у нас точно будут успехи и в области 
литературы, искусства, образования, и в области ядерного оружия, от которого мы не отказываемся 
и которое нам ещё пригодится».

«Применять мы его не собираемся, но пусть оно будет. Потому что у нас большая страна, сложная страна, 
её нужно уметь ценить и охранять», — добавил Медведев.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25603.html

Россия ратифицировала конвенцию о правах инвалидов
Президент России Дмитрий Медведев 3 мая подписал федеральный закон о ратификации конвенции ООН 
о правах инвалидов. Об этом сообщила пресс-служба Кремля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Как говорится в комментарии к документу, конвенция направлена на обеспечение полного участия 
инвалидов в гражданской, политической, экономической, социальной и культурной жизни общества, 
ликвидацию дискриминации по признаку инвалидности, защиту инвалидов и осуществление ими всех прав 
человека и основных свобод, а также на создание эффективных правовых механизмов обеспечения этих 
прав.

В число общих обязательств государств, присоединившихся к конвенции относится, в частности, принятие 
всех надлежащих законодательных, административных и иных мер для осуществления прав инвалидов; 
отмена существующих законов, постановлений, обычаев и устоев, которые являются по отношению 
к инвалидам дискриминационными; учёт во всех стратегиях и программах вопросов защиты и поощрения 
прав инвалидов.

Конвенция обладает собственным контрольным механизмом. Он предполагает регулярное представление 
всеми странами-участниками докладов специальному комитету по правам инвалидов, состоящему 
из независимых экспертов. По итогам рассмотрения докладов комитет выносит рекомендации по ним 
и предложения в целях реализации положений конвенции.
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«Ратификация конвенции создаст дополнительные гарантии обеспечения, защиты и развития социальных 
и экономических прав инвалидов, а также послужит ориентиром для дальнейшего совершенствования 
правового регулирования и практической деятельности в сфере социальной защиты инвалидов», — 
отмечается в комментарии.

Конвенция о правах инвалидов была одобрена Генассамблеей ООН в декабре 2006 года. На сегодняшний 
день документ ратифицировали 110 стран.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25605.html

Что такое роскошь: мнения блогеров
Роскошь, по мнению авторов налога на таковую, — это машина мощностью свыше 350 лошадиных сил 
и недвижимость совокупной стоимостью более 10 миллионов долларов.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Согласны ли вы с такими градациями налога на роскошь?».

Результаты опроса по теме «Согласны ли вы с такими градациями налога на роскошь?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших положительный ответ % участников опроса

Да, согласен 637 23%

Нет, не согласен 1725 61%

Трудно ответить 201 7%

Свой вариант ответа 246 9%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Виталий Корешков:

Налог на роскошь, надо назвать налогом на недвижимость. Суть этого налога заключается в том, чтобы 
определить статус людей от количества собственности. Проконтролировать можно не машины и украшения 
с антиквариатом, а недвижимость.

Мне кажется, что должна утвердиться в начале норма недвижимости на одного человека. Предположим, что 
в городских многоквартирных домах она будет составлять 30 квадратных метров на человека или землю 
в собственности 6 соток на человека. На своих 6 сотках занимайся огородом или строй дом в пределах 
нормы участка.

Эдуард Дилан:

По-моему, для олигархов, миллиардеров и долларовых миллионеров, до лампочки эти налоги на роскошь. 
Основной удар нацелен на средний класс, который ещё не создавался и на тех граждан, которые получают 
зарплату больше 60 000 рублей. Если в центре Москвы, от бабушки или от матери остался 3 комнатная 
квартира в наследство, или роскошные изделия, то как и каким образом посчитают налог! Налог на роскошь, 
как показывает зарубежный опыт, обычно приводит к оттоку капитала из страны. В мире от такого налога 
всё чаще отказываются. Я думаю, все это направлено для обогащения самих чиновников и руководителей 
властных структур. Если яхты и самолеты имеют 1000 человек, то квартиры имеют миллионы людей, 
которых выбросят на улицу, за неуплату налога на роскошь, потому что оценочная стоимость квартиры 
больше чем 2 миллиона рублей. Короче говоря, готовится небывалая очередная, большая авантюра против 
своего народа. Я не экономист и не финансист, а по-своему рассудил, к чему приведёт, эта большая 
финансовая афера.

Ирена Бушман:

У нас в Израиле нет такого налога. Заплати положенные деньги в бюджет, а на оставшиеся после уплаты 
налогов деньги, хоть Луну покупай. У нас чужому счастью не завидуют. Если всерьёз, то вы хотите «срубить 
капусту» дважды: сначала в виде обычного налога, а потом ещё и в виде этого ... «на роскошь». Убегут 
от вас бизнесмены. И нечего будет Шариковым делить. И завидовать будет некому. А что делать с яхтами, 
самолётами и вертолётами? Это «движимость», но именно это — роскошь. Причём большая, чем любой 
дворец. Потому что вообще не необходимость. Из Израиля невозможно перевести деньги в оффшоры — 
законы не позволяют. И вообще ввоз, и вывоз сумм очень регламентирован законом. И никто у нас 
с законом не играет.
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Юрий Сафронов:

Нужна политическая воля наших руководителей собирать со своих приятелей ВСЕ налоги, которые они 
обязаны платить. В Америке нет предпринимателей уводящих свои активы за рубеж от уплаты налогов. Вот 
и у нас должна быть политическая воля, чтобы таких предпринимателей не было. Тут важны масштабы 
этого явления, реакция общества на это. Там они садятся за махинации с налогами. И надолго садятся. 
У них это разряд тяжких преступлений. У нас, что-то не слышно об этом. Кстати у консультантов 
гайдаровского правительства, были большие с налогами проблемы у них дома.

Игорь Тихонов:

Денежки плывут за бугор не из-за больших налогов, а из-за того, что их владельцы опасаются, что в один 
прекрасный момент они их лишаться. Поэтому и стремятся вывести деньги (наворованные) в страны, где 
им ничто не угрожает. И будут налоги 75% (как в Норвегии), или 13%, как у нас сейчас — ничего 
не изменится! Деньги утекали, утекают и будут утекать, пока власть не применит насилие в виде принятия 
закона о запрете вывода капитала. Но такого не будет никогда, поскольку это автоматически будет означать 
ликвидацию нашей теперешней власти.

Владимир Ярмоленко:

Я сам бизнесмен и считаю, что легковой автомобиль с двигателем мощнее 200 л.с. это же понты и чистая 
роскошь и дом с участком дороже 2 миллионов зелени тоже роскошь. Главное, чтобы не было исключений. 
Иначе все под него попадут. Кому дорого жить в хоромах в Москве и под Москвой — пусть продают 
и перебираются в Калугу или Тулу. А деньги от нас утекают за бугор не из-за высоких налогов, 
а из соображений безопасности. Там их не отымут. А здесь есть риск, что Ваше имущество и деньги 
понравятся кому-то из друзей Путина.

Добавим, что опрос проводился с 27 апреля по 2 мая. В нём приняли участие 2809 блогеров, оставивших 
581 комментарий по теме опроса.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25604.html

Медведев подписал закон, защищающий граждан от недобросовестных 
туроператоров
Помощь гражданам, пострадавшим от недобросовестных туроператоров, отныне будет осуществляться 
за счёт средств общего фонда, взносы в который должны будут платить туристические фирмы. 
Соответствующий закон 3 мая подписал президент России Дмитрий Медведев, передаёт корреспондент 
ИА     REX  .

Законом «О внесении изменений в федеральный закон „Об основах туристской деятельности в РФ“ 
и отдельные законодательные акты РФ» предусматривается создание объединения туроператоров 
в сфере выездного туризма для оказания экстренной помощи туристам за пределами России в случае 
невозможности исполнения, неисполнения или ненадлежащего исполнения туроператором своих 
обязательств по договору.

В соответствии с законом экстренная помощь, под которой подразумеваются действия по организации 
эвакуации туриста из страны временного пребывания, оказывается за счёт средств компенсационного 
фонда данного объединения. Законом устанавливаются порядок определения размера взносов 
в компенсационный фонд и сроки внесения таких взносов туроператорами.

Кроме того, вводится надзор за деятельностью туроператоров и объединения туроператоров, который будет 
осуществляться уполномоченным правительством РФ федеральным органом исполнительной власти, 
а также устанавливаются меры административной ответственности за правонарушения, совершённые 
туроператорами или объединением туроператоров при осуществлении своей деятельности.

Федеральный закон принят Государственной думой 25 апреля и одобрен Советом Федерации 27 апреля.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25608.html

Cтоит ли менять кадры в российской власти: мнения
Российский олигарх Олег Дерипаска в своём интервью для программы HardTalk отметил, что России нужны 
определённые перемены, но к радикальной смене власти стоит относиться с большой осторожностью.

По его мнению, люди, стоящие за сегодняшним недовольством и протестами, "еще хуже людей, которые 
сегодня управляют некоторыми сферами"

ИА     REX  : Можно ли согласиться с высказыванием олигарха Дерипаски?

Юрий Юрьев, политконструктор:
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Дерипаска засветил и сущность "вертикали власти" и попытки Ходорковского приватизировать Думу, и 
правильно поставил вопрос о том, что большинство протестующих ещё хуже властвующих. Но он никогда 
не рассказывал о "толлинге", то есть о присвоении алюминиевыми магнатами бесплатной государственной 
электроэнергии в огромных объёмах, превращаемых ими через экспорт стратегического металла в звонкую 
валюту, а вот энергию оплачивает народ и не видно возобновления источников этой энергии. Кстати, то же 
самое и в Германии, там местных жителей грузят ради экспортного бизнеса. И весь этот поток денег куда-то 
стремится, и об этом тоже молчит Дерипаска. Остаётся допустить ещё одну власть, надгосударственную, с 
межгосударственной коррупцией. Но попытки поискать эту власть тотчас объявляются СМИ 
"конспирологией", как будто каждый приличный выпускник школы не знает о наличии загадочного 
приоритета международного права над местным в ряде стран СНГ. И эта загадка об управлении некоторыми 
сферами может обрести печальную разгадку, как в Ливии.

Если не будет возможности недовольствовать и протестовать, например, пытаясь узнать какова же доля 
гражданина в общей стоимости совокупного, и каковы же дивиденды семьи гражданина, то призывник 
может пойти служить не родной стране, а в какие-то частные военные компании. И в итоге может быть 
премерзкая, но реальная картина, как с каким-то арабом, что насадил на штык Каддафи, который благостно 
и ревностно служил и правителем, и идеологом, и литератором, но долго не умел объяснить жителям 
Ливии, какова именно ценность Ливии для каждого.

Фёдор Толстой, переводчик и IT-предприниматель (Бостон, США):

Главная ошибка подобного рода рассуждений - предположение о том, что нужны "правильные люди" и тогда 
страна будет лучшее управляться.

Ключ же к улучшениям - не люди, а система. Система должна быть настроена на то, что при наличии людей 
с их недостатками, она будет саморегулироваться и корректироваться. Типичным проявлением этой ошибки 
была коммунистическая идеология СССР: она делала упор на "воспитание нового человека" и на то, что 
Партия - собрание "лучших людей эпохи". Действительно если представить общество из добросовестных и 
бескорыстных людей, а правящую им партию - из честных и умных руководителей, такое общество оставит 
позади любые другие общественные системы. Однако в реальности люди в среднем ленивы и жадны, а 
политики - не особо умны и лживы, и ничего с этим поделать нельзя. Потому ленинизм, сталинизм или 
маоизм позорно провалились, а рыночный капитализм и либеральная демократия процветают. Причина - 
последние заточены на взаимодействие не идеальных, а реальных людей: совершать действия, полезные 
обществу, там заставляет не добросовестность и честность, а жадность и властолюбие.

Вернувшись к ситуации в современной РФ:

Люди требуют перемен. Не для замены одних чиновников другими, а для замены системы, построенной на 
клановой коррупции и профанации демократии, системой реальной конкуренции. Вполне возможно, что и из 
среды нынешних чиновников при реальной конкуренции многие удержаться и докажут избирателям свою 
профессиональную пригодность, а среда нынешней оппозиции никого привлекательного не выдвинет. Но 
они должны доказывать это именно избирателям и доказать в честной предвыборной борьбе, а не 
Кремлёвской Вертикали, закрепляя это фальсификациями.

Лариса Бельцер-Лисюткина, культуролог, кандидат философских наук (Германия):

Это точка зрения олигарха Дерипаски. У большинства населения страны могут быть совсем другие 
представления о том, кто и что для них хорошо, а кто и что плохо.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Вполне возможно. Возьмём ту же Сирию в качестве аналога: Асад, конечно, крокодил изрядный, но и 
ягнятки, ему противостоящие, явно подколодные. 

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/25607.html

После войны американцы поднимали первые тосты за Сталина: 
историк
Союзники СССР смотрели на советские войска как на единственную силу, способную победить нацизм. 
Об этом заявил заведующий Центром истории войн и геополитики Института всеобщей истории РАН 
Михаил Мягков 3 мая в Москкве в ходе видеомоста Москва — Киев — Кишинёв — Ереван — Астана 
на тему «Великая Отечественная. История и память», передаёт корреспондент ИА     REX  .

«26,5 млн людей погибло на войне, отдав жизнь за победу. Эту память надо беречь, и если мы её забудем, 
невозможно будет существовать дальше как единое целое, как единая общность. Мы воевали 
с объединёнными силами всей нацистской нечисти: это и фашисты, воевавшие на стороне Италии, 
и испанские дивизии. Они пришли, чтобы не сделать наших детей взрослыми. Память мы должны беречь, 
и должны помнить, что в той же Брестской крепости воевали люди разных национальностей. 22 июня немцы 
понесли наибольшие потери в Бресте. Наши союзники смотрели на нас как на единственную силу, 
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способную победить. Если бы СССР не удержался, за ним бы последовала и Великобритания, и США. 
Вспоминая те события, мы пытаемся найти общие темы с нашими братьями. В Украине было призвано 
за годы войны 6 млн человек, и каждый второй из них погиб. Каждый должен знать такие подробности. 
В мае 1945-го огромное количество немцев попало в плен, и они не думали бежать», — отметил 
специалист.

Он высоко оценил роль советских полководцев в обороне страны и выразил уверенность 
в их незаменимости в войне: «Мы в мае 1945-го встречались как союзники, и удивительно, что 
и американцы, и англичане поднимали тост за войска СССР и за Сталина, и поднимал такой тост 
родственник Гарри Трумэна. Это было нормальным. История показала, что далее началась Холодная 
война, но память о нашем братстве осталась. Конечно, мы победили страшного противника. Но если бы 
в 1941 году у нас на фронте не был бы Жуков, если бы Чуйков не оборонял Сталинград, смогли бы другие, 
зарубежные полководцы отстоять города? Думаю, нет. Наши полководцы знали, что за ними — целый 
народ, многонациональная страна, и они знали, что они защищают это. Я хочу, чтобы этот дух оставался 
во всех странах».

Как ранее сообщало ИА REX, контрадмирал Юрий Короткин заявил о том, что Великая Победа 
объединяет братские народы и     поныне  . «9 мая был долгожданным днём. В каждой семье ждали живого 
возвращения своих отцов, сыновей, братьев. В каждом окопе ждали возвращения в мирную жизнь. Сказать, 
что это радостный день — это ничего не сказать. Конечно, не все выдержали. То, что объединяет нас — 
является главным. Всё остальное уходит на вторые роли, на второй план. Жизнь продолжается, и на неё 
работает наша победа. Когда мы празновали 65-ю Годовщину, то мы отмечали её под одним лозунгом: 
„Победили вместе“, и тот, кто возражает этому, тот был по другую сторону фронта, желал совершенно 
другого, и был недругом. А наши народы — вместе», — подчеркнул ветеран.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25609.html

МЖД частично корректирует расписание электричек на Ярославском и 
Киевском направлениях
На Московской железной дороге продолжаются работы по ремонту и обновлению пути, от исправного 
состояния которого зависит безопасность перевозок пассажиров и грузов, сообщили ИА     REX   в службе 
корпоративных коммуникаций МЖД. Ремонтные работы по переустройству моста на перегоне Софрино-
Пушкино на Ярославском направлении будут проводиться   в ночь с 5 на 6 мая и с 6 на 7 мая. 
Технологическое окно назначено с 22.40 до 06.40, изменения в расписании коснутся ранних утренних и 
вечерних электропоездов, которые будут отправляться раньше или позже графика в среднем на 5-15 минут.

В связи с капитальным ремонтом первого главного пути на перегоне Селятино-Бекасово-1 11 и 18 мая 
изменится расписание движения нескольких дневных пригородных электричек Киевского направления 
столичной магистрали, которые будут отправляться раньше или позже расписания.

Московская железная дорога просит пассажиров быть внимательными при планировании поездки по 
данным направлениям в дни проведения ремонта и приносит извинения за временные неудобства. 
Объявления об изменениях в расписании движения пригородных электропоездов размещены на вокзалах и 
остановочных пунктах МЖД.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24957.html

СССР привёл к победе не только себя, но и всю Европу: украинский 
эксперт
Победа в Великой Отечественной войне была бы немыслима без «тыловиков». Об этом заявил первый 
заместитель Комитета Верховной Рады Украины по делам пенсионеров, ветеранов и инвалидов, 
председатель организации ветеранов Украины Пётр Цибенко 3 мая в Киеве в ходе видеомоста Москва — 
Киев — Кишинёв — Ереван — Астана на тему «Великая Отечественная. История и память», передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

«Наша история важна для ветеранов, потому что они воспринимают её как личную биографию, и долг 
ветеранства — передать дух любви к Родине и передать цену победы. Горько говорить, что через 65 лет 
после Великой Победы на фашизмом сегодня находятся желающие переписать историю войны, и это 
присутствует на Украине. Вот почему мы создали Центр защиты правды истории. Полтора года назад 
мы провели конференцию по вкладу тружеников тыла в победу. Победа была бы немыслима без людей, 
которые ковали победу в тылу», — уверен Цибенко.

По его мнению, каждый из участников войны заслужил отдельного памятника: «Мы издаём альманах 
„Патриот Украины“, где освещаем важные моменты истории войны. Сегодня создана группа, которая 
разрабатывает план конспектов по обучению в школах для того, чтобы привить эти знания детям. 
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Представители этого поколения победителей своей жизнью сломали хребет гитлеризму — и они заслужили 
памятник себе каждому по отдельности, ведь сегодня сытая Европа любит нас, белорусов, украинцев, 
россиян, попинать, но я хочу напомнить: вы стали такими потому, что наши народы привили победу 
не только себе, но и вам».

Как ранее сообщало ИА REX, заведующий Центром истории войн и геополитики Института всеобщей 
истории РАН Михаил Мягков заявил о том, что союзники СССР смотрели на советские войска как 
на единственную силу, способную победить нацизм. «Мы в мае 1945-го встречались как союзники, 
и удивительно, что и американцы, и англичане поднимали тост за войска СССР и за Сталина, и поднимал 
такой тост родственник Гарри Трумэна. Это было нормальным. История показала, что далее началась 
Холодная война, но память о нашем братстве осталась», — отметил он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25610.html

КПРФ предлагает создать в Госдуме совет по делам инвалидов
Фракция КПРФ считает целесообразным создать совет по делам инвалидов при председателе Госдумы, 
поскольку в ближайшее время предстоит большая законотворческая работа в связи с присоединением 
России к конвенции ООН о правах инвалидов. Об этом заявил первый вице-спикер Госдумы, зампред 
ЦК КПРФ Иван Мельников на «круглом столе» 3 мая, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Одной из главных задач, для решения которых требуется совершенствование российского 
законодательства, представитель коммунистов назвал полноценное обеспечение права инвалидов на труд. 
«В соответствии со статьей 27 конвенции инвалиды имеют равные права на труд и на возможность 
зарабатывать себе на жизнь. Я как-то уже отмечал, что о проблемах инвалидов в советское время говорили 
недостаточно, и это было неправильно. Но помогали им довольно много. Напомню, что когда-то 
на предприятиях Всероссийского общества слепых работали 52 тысячи человек. Сейчас таких 11 тысяч. 
Аналогичная ситуация и на предприятиях Всероссийского общества глухих», — сказал Мельников.

В соответствии со статьей 25 конвенции инвалиды должны получать те услуги в здравоохранении, которые 
необходимы им по причине инвалидности. «У нас же только ситуация с лекарствами для лиц 
с ограниченными возможностями здоровья оценивается как критическая. Я уже не говорю о таких, 
казалось бы, более мелких проблемах, как, например, о необходимости нанесения шрифтом Брайля 
наименований лекарственного средства», — отметил Мельников.

Он также коснулся и образования. «Статья 24 конвенции обязывает государства обеспечить равный доступ 
к образованию. Между тем большинство родителей, которые хотели бы обучать своих детей-инвалидов 
в обычной школе, по-прежнему лишены такой возможности и наталкиваются на отказ», — подчеркнул 
зампред ЦК КПРФ.

«Так что поле для законотворческой работы большое. Для реализации этой программы целесообразно 
сохранить совет по делам инвалидов при президенте и создать аналогичный совет при председателе 
Государственной думы», — заключил Мельников.

Напомним, президент Дмитрий Медведев 3 мая подписал федеральный закон о ратификации конвенции 
по правам инвалидов. Страны, присоединившиеся к конвенции, берут на себя обязательства 
по обеспечению полного участия инвалидов в гражданской, политической, экономической, социальной 
и культурной жизни общества. Конвенция была одобрена Генассамблеей ООН в декабре 2006 года. 
На сегодняшний день документ ратифицировали 110 стран.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25611.html

Путин: Россия готова принять Тимошенко на лечение
Россия готова принять на лечение бывшего премьер-министра Украины Юлию Тимошенко, если это 
одобрит украинская сторона. Об этом заявил глава правительства РФ Владимир Путин.

«Если Юлия Владимировна посчитает это возможным и с этим согласятся наши украинские партнёры, 
мы с удовольствием примем Тимошенко для лечения в России в любое удобное для неё и для властей 
Украины время в любом лечебном заведении» — сказал Путин.

Он также прокомментировал отказ ряда европейских политиков от поездки на Чемпионат мира по футболу, 
который пройдёт в этом году на Украине, из-за ситуации с Тимошенко. Российский премьер считает, что 
«ни в коем случае нельзя смешивать политику, бизнес и другие вопросы подобного рода со спортом».

Как сообщало ИА     REX  , Тимошенко отбывает семилетний тюремный срок за превышение полномочий при 
подписании газовых контрактов с Россией в 2009 году. 20 апреля экс-премьер объявила голодовку в знак 
протеста против избиения сотрудниками колонии, которому, по её словам, она подверглась во время 
перевозки в больницу в Харькове.
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Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25612.html

Тимошенко не может лечиться за рубежом - Генпрокуратура Украины
Лечение осуждённых за рубежом не предусмотрено украинским законодательством. Так в Генпрокуратуре 
Украины прокомментировали заявления о возможности лечения экс-премьера Юлии Тимошенко в других 
странах.

3 мая премьер-министр РФ Владимир Путин заявил, что Россия готова принять Тимошенко на лечение 
в любое время, если это одобрят украинские власти. Ранее канцлер Германии Ангела Меркель заявляла, 
что намерена добиваться перевода Тимошенко на лечение в Германию.

Экс-премьер Украины отбывает семилетний тюремный срок за превышение полномочий при подписании 
газовых контрактов с Россией в 2009 году. 20 апреля Тимошенко объявила голодовку в знак протеста против 
избиения сотрудниками колонии, которому, по её словам, она подверглась во время перевозки в больницу 
в Харькове.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25614.html

Основная глупость Медведева в том, что он снова идёт во власть: 
Александр Русаков
Журналист и блогер Александр Русаков согласен со списком глупых решений Дмитрия Медведева, по 
мнению экспертов ИА     REX  : «За время своего президентства он совершил много абсолютно необдуманных 
поступков: дал награды Михаилу Горбачёву, Борису Ельцину. Вроде бы человек адекватный, но есть 
решения действительно глупые».

По мнению Русакова, одно решение Медведев принял правильное - регистрация  партий на выборы: 
«Теперь и национал-патриоты могут создавать свою партию. Я подчеркну, национал-патриоты, а не 
нацисты. Медведев всегда русских патриотов приравнивал к нацистам. И я бы не сказал, что Медведев сам 
это захотел принять, его заставила ситуация и все те события что прошли по всей России перед выборами 
президента и после выборов».

Основная глупость Медведева, считает журналист, в том, что он снова идёт во власть и скоро станет 
председателем Правительства России. Он полагает, что изменений не будет в стране, даже если будет всё 
новое Правительство, ими будут руководить те же люди что и раньше - Путин и Медведев.

Серьёзные ошибки Русаков нашёл и в кадровой политике: «Смотрите, Нургалиева давно уже пора было 
выгнать, но он его не увольняет - абсурд! Такое может быть только в России. Нургалиева надо было уволить 
сразу после событий с майором Евсюковым. Вот теперь происшествия в Татарстане и опять Медведев не 
принимает решений по Нургалиеву. Более того, сейчас идёт информация, что Нургалиев возглавит 
Ставропольский край, это ещё одна ошибка будет».

Напомним, что на основе опроса экспертов ИА REX составлен список самых глупых решений Дмитрия 
Медведева. Самыми провальными инициативами оказались: реорганизация милиции в полицию, 
десталинизация и отказ заблокировать резолюцию по Ливии, поддержка санкций против Ирана, отмена 
зимнего времени, сокращение числа часовых поясов в России, а также законы об упрощении регистрации 
партий и выборах губернаторов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25613.html

Власти Москвы согласовали шествие сторонников оппозиции 6 мая
Мэрия Москвы разрешила организаторам акции «Марш милионов» провести 6 мая шествие по Якиманке 
и митинг на Болотной площади. Как сообщил журналистам координатор движения «Левый фронт» Сергей 
Удальцов, согласованная численность участников мероприятия — до 10 тысяч человек.

Шествие по Якиманке (от Калужской до Болотной площади) должно начаться в 15:00. Митинг 
на Болотной — в 17:00. Официальное согласование организаторам акции, как ожидается, будет выдано 
утром 4 мая.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25615.html

Число ветеранов в Белоруссии за 5 лет сократилось более чем в два 
раза
За последние пять лет количество ветеранов Великой Отечественной войны, проживающих в Белоруссии, 
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сократилось более чем в два раза. Об этом сообщил председатель Республиканского совета Белорусского 
общественного объединения ветеранов Анатолий Новиков на пресс-конференции 3 мая, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

На сегодняшний день, отметил Новиков, в республике проживает чуть более 30 тысяч ветеранов Великой 
Отечественной войны, из которых 21,5 тысячи фронтовиков и партизан, а ещё пять лет назад в стране было 
68 тысяч ветеранов, в том числе 51 тысяча фронтовиков и партизан.

«Постоянное уменьшение числа ветеранов лишний раз говорит о том, что данная категория населения 
требует особых забот и внимания», — подчеркнул Новиков.

Отметим, что средняя пенсия у инвалидов Великой Отечественной войны в Белоруссии составляет сегодня 
2,5 млн белорусских рублей - немногим более 9 тысяч российских рублей.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25606.html

Половину лекарств в Белоруссии через три года должно обеспечить 
отечественное производство
К 2015 году около 50% фармацевтической продукции в Белоруссии должно будет производиться внутри 
республики. Об этом заявил гендиректор государственного научно-производственного объединения 
«Химический синтез и биотехнологии», член-корреспондент Национальной академии наук Белоруссии, 
профессор Сергей Усанов на пресс-конференции в Минске 3 мая, сообщает корреспондент ИА REX.

По его словам, такого показателя планируется достичь благодаря реализации ряда программ, 
поддерживаемых в республике на государственном уровне, а также благодаря применению современных 
компьютерных технологий.

К 2015 году, по словам Усанова, ожидается также трёхкратное увеличение экспорта фармацевтической 
продукции, выпускаемой внутри Белоруссии. К росту данного показателя, как ожидается, должны привести 
разработка новых подходов к доставке лекарственных средств конечному потребителю, а также создание 
новых комбинаций лекарственных средств, которые будут способствовать более эффективному лечению 
пациента, отметил профессор.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25616.html

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru
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Выпуск от  04.05.12

Об агентстве
Информационное агентство REX (Рэкс / Рекс) ориентировано на информирование аудитории о событиях 
в России и за рубежом, знакомит читателей с мнением независимых экспертов, их реакцией на эти события. 

Новости политики, экономики, культуры, острые общественные проблемы — всё это является предметом 
освещения в материалах агентства.

ИА REX публикует аналитические статьи и комментарии экспертов из различных стран мира. 
Индивидуальный взгляд, личная оценка профессионалами происходящего, позволяет читателю 
формировать и свою собственную точку зрения на повестку дня в целом и на отдельные события 
в частности.

Помимо новостей и статей экспертов, ИА REX публикует фото- и видеорепортажи, интервью, исследования.

Читатели ИА REX могут принимать участие в опросах, конкурсах, в онлайн-конференциях, оставлять 
комментарии к опубликованным материалам.

Для пользователей мобильных устройств ИА REX предлагает pda-версию сайта. Помимо этого, агентство 
поддерживает страницы в социальных сетях ВКонтакте, Facebook и Twitter, на которых дублируется лента 
новостей основного сайта.

Все материалы агентства находятся в бесплатном и свободном доступе.

По вопросам сотрудничества:
e-mail: pr@iarex.ru

По прочим вопросам:
e-mail: info@iarex.ru

Стать экспертом ИА REX
Информационное Агентство REX приглашает специалистов в области 
экономики, политики, культуры, а также различных рынков услуг 
(недвижимость, автомобили и т. д.) к сотрудничеству.

Что получает эксперт

• Для каждого эксперта ИА REX создаётся персональная страница на сайте с фотографией и 
информацией об эксперте; 

• Эксперты имеют возможность публиковать свои материалы на нашем сайте, а также давать 
комментарии на события, происходящие в России и за рубежом; 

• Широкий круг читателей. 

Став экспертом ИА REX Вы получите хороший шанс заявить о себе.

Как стать экспертом

Для того, чтобы стать Экспертом ИА REX, Вам следует отправить письмо на электронную почту редакции.

В письме укажите следующую информацию:

1. Ваши фамилию, имя и отчество; 
2. Дату рождения; 
3. Страну и город проживания; 
4. Образование/учёную степень; 
5. Вашу специализацию; 
6. Контактную информацию (Номер телефона, ICQ, Skype т.д.); 
7. Другую информацию, которую Вы считаете важной. 

Мы обязательно рассмотрим Вашу анкету и сообщим о принятом решении.

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru
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